

## JUDUL ARTIKEL

# Pastikan Ketersediaan Stok Pangan, Pj. Bupati Tinjau Pasar Plaza Beringin

📅 1 tahun yang lalu

👤 Admin

👁️ 304



**Buntok – Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan (Barsel) Lisda Arriyana bersama Direktur Perbenihan Hortikultura Kementerian Republik Indonesia Inti Pertiwi Nashwari serta Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) meninjau pasar dan agen-agen distributor sembako di area Pasar Beringin serta pengecekan ke Gudang Badan Urusan Logistik (Bulog) di Buntok.**

MMCBarsel – Buntok – Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan (Barsel) Lisda Arriyana bersama Direktur Perbenihan Hortikultura Kementerian Republik Indonesia Inti Pertiwi Nashwari serta Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) meninjau pasar dan agen-agen distributor sembako di area Pasar Beringin serta pengecekan ke Gudang Badan Urusan Logistik (Bulog) di Buntok, Rabu (29/3/2023).

Peninjauan ini guna memastikan ketersediaan stok dan harga kebutuhan pokok selama Puasa Ramadan hingga setelah Hari Raya Idulfitri 1444 Hijriah.



Lisda Arriyana didampingi Forkopimda mendatangi sejumlah kios dan berdialog langsung dengan para pedagang guna menanyakan harga-harga kebutuhan pokok selama bulan Ramadan hingga Idulfitri.

“Dengan giat kita pada hari ini merupakan langkah nyata bahwa kita bisa menjamin ketersediaan bahan pangan selama bulan Puasa Ramadan bahkan sampai setelah Hari Raya Idulfitri. Tadi kita sudah melihat secara langsung kondisi pasar, yang mana mengenai stabilitas harga dan stok barang menjelang Ramadan secara keseluruhan aman terkendali tidak ada kenaikan harga yang signifikan,” ujar Lisda di sela-sela kunjungannya.



Pada kesempatan ini juga Pj. Bupati beserta rombongan meninjau pasar penyeimbang yang dilaksanakan di Taman Iring Witu Buntok, dimana pasar penyeimbang kali ini menyediakan 1000 paket sembako yang dijual seharga @Rp. 50.000,-/paket.

Dimana dalam 1 paket terdapat 5 Kg Beras, 2 Kg Gula Pasir, dan 2 liter Minyak Goreng.  
(//pubdok//diskominfobarsel//Hw//)/Edt:Ay